
 
 

REUNIÓN DE DIRECTORIO NACIONAL  
Sesión N°08 - Reunión Ordinaria 

Periodo 2024-2026 
Lunes 26 de Agosto de 2024 

 
 
Tabla:  

1. Aprobación acta reunión anterior: N°07 
del 29 de julio 2024 

2. Informe de la Presidenta Nacional - 
Comité Ejecutivo 

3. Situación Financiera 
4. Informe de áreas 
5. Ingreso de nuevos socios 
6. Varios 

  
Asistencia:  
Ps. Francisca Pesse Hermosilla, Presidenta 
Nacional 
Ps. Freddy Sandoval González, Vicepresidente 
Ps. Raquel Torres Guerrero, Secretaria General 
Ps. Marjorie Braniff Pérez, Tesorera General 
Ps. Mariella Norambuena Cid, Directora Nacional 
Ps. Marcelo Urra Rivera, Director Nacional 
Ps. Eduardo Riaño Ceballos, Director Nacional 
Abogado Humberto Ruíz  
 
No asiste: 
Ps. Francisco Marco Cahís, Director Nacional 
Ps. Isabel Puga Young, Presidenta Saliente 
 
 

 
 
Siendo las 20.12 horas se da inicio a la reunión online a través de la plataforma www.zoom.com 
 
Al inicio de la sesión participan 06 directores: Francisca Pesse, Freddy Sandoval, Raquel Torres, 
Marjorie Braniff, Marcelo Urra y Eduardo Riaño por lo tanto, conforme los requisitos estatutarios de 
quórum establecidos en el Art. 22 del Estatuto se constata que se dan por satisfechos por tanto se 
abre la sesión.  
 
 
 
 
01. APROBACIÓN ACTA REUNIÓN ORDINARIA DE DIRECTORIO N°07 DEL 29 DE JULIO DE 
2024 
 
La Secretaria General Raquel Torres consulta a los presentes si alguien tiene alguna observación al 
Acta N°07/2024 sesión ordinaria de fecha 29 de julio de 2024 que fue compartida con los miembros 
del Directorio.  
 
No habiendo observaciones, se aprueban por unanimidad de los presentes. 
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02. INFORME DE LA PRESIDENTA NACIONAL - COMITÉ EJECUTIVO 
 

La Presidenta Nacional Francisca Pesse toma la palabra e informa: 
- Se sostuvo reunión con representantes de SCHIPTO (Sociedad Chilena de Psicología del 

Trabajo y las Organizaciones). Solicitan gestionar un convenio de colaboración entre el 
Colegio y el patrocinio del congreso anual  que van a llevar a cabo.  
 
El Congreso ya tiene cerrada la recepción de trabajos pero se acordó con la Presidenta de la 
sociedad que el año próximo el Colegio cuente con un espacio  
 
Con relación al convenio de colaboración, ellos enviaron un borrador del documento el que ya 
fue revisado por el Abogado Humberto Ruíz y se trabajará en afinarlo. Básicamente la idea es 
colaborar con el desarrollo de la psicología del trabajo y las organizaciones, crear un espacio 
dentro de las áreas en el Departamento de Especialidades del Colegio para la certificación 
correspondiente y en el apoyo de la generación de estándares ya que trabajaron en una 
propuesta de normativa técnica para el proceso de selección de personal. 
 

- Se llevó a cabo reunión con ANDE, asociación gremial del Instituto de Derechos Humanos en 
la que participó también el Vicepresidente Freddy Sandoval. La nueva presidenta de ANDE, 
Daniela Aceituno quien es Trabajadora Social, propuso la colaboración del Colegio en el 
trabajo de ellos como gremio hacia el interior del INDH en el fortalecimiento de ciertas 
competencias, entre ellos en el desafío de la implementación de la Ley Karin.  
 
En un principio se llevará a cabo la primera semana de septiembre una capacitación 
presencial a la dirigencia de ANDE para la atención de personas en crisis y recepción de 
testimonios. Se acordó una segunda capacitación online para todos los miembros del INDH de 
todo Chile. 
 

- Con relación a demanda presentada contra el Estado de Chile (en conjunto con otras 
entidades) el año pasado por parte de la Comisión de Derechos Humanos del Colegio ante la 
corte interamericana por la aplicación de electroshock en el Hospital de El Salvador de 
Valparaíso aún se encuentra en proceso de admisibilidad. Paralelamente, el Abogado que 
estaba tramitando la causa en el sistema interamericano renunció al caso por razones 
personales, por lo que está en pausa hasta que se logre la representatividad de otro Abogado. 

 
- Sobre el trabajo al interior del Colegio, se llevó a cabo una jornada el sábado 24 de agosto en 

la que participó el personal administrativo, el Contador Marcelo Subiabre  y algunos miembros 
del Directorio. Se hizo un ordenamiento al interior de la sede (oficinas, closets) y se eliminó 
mucho papel que estaba de más. Se encontraron documentos importantes, que cuentan la 
historia de los inicios del Colegio y quedó pendiente la bodega que se encuentra en el patio 
donde está embalada la biblioteca del Colegio entre otras cosas. Se seguirá con este trabajo y 
lograr el ordenamiento de los espacios y lograr una buena funcionalidad. 

 
- Sobre Psicólogos por Palestina. Se llevó a cabo una reunión con la articuladora de Psicólogos 

por Palestina. Desde este espacio solicitan como Colegio círculos de escucha para las 
personas que han estado apoyando la causa. Solicitará a la Comisión de Derechos Humanos 
que tome el tema de la implementación de los círculos de escucha. 
 
Además, está agendada una segunda reunión con la embajadora en Chile de Palestina para 
explorar posibilidades de intercambio académico en el ámbito de salud pública y trauma 
psicológico con instituciones universitarias en Palestina. 
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- Se aceptó la solicitud de patrocinio de la Sociedad Chilena de Quemaduras al XII Congreso 
Chileno e Internacional de Quemaduras "Trabajando juntos sin fronteras", que se realizará en 
Santiago de Chile, los días 2, 3 y 4 de octubre de 2024 en el Hotel Intercontinental. Es la primera 
vez que la Psicología va a tener una participación. Se difundirá entre las y los asociados. 
 

- Comisión de Ética. Se recibió una postulación de la colega Francisca Sbraga para integrar la 
comisión. Con esta postulación se puede conformar formalmente la comisión ya que tendría 
cinco miembros, lo que permite el quórum mínimo para funcionar. 

-  
ACUERDO N°41/2024 
Por unanimidad de los presentes el Directorio Nacional acuerda designar a los siguientes 
colegas para integrar la comisión de ética de la asociación: Isabel Puga, María Eugenia Zilliani, 
Elisa Neumann, Juan Carlos Bussenius y Francisca Sbraga.  
La presidenta de la comisión será la colega Elisa Neumann. 
 

- Se le envió una carta al señor Miguel Roselló el pasado 14 de agosto, en la que se le explicó 
que en su calidad de coordinador y único miembro de la Comisión de Género y Sexualidades, 
es la única contraparte válida para el Directorio actual para solicitar la entrega de 
antecedentes para poder dar continuidad al trabajo realizado en las distintas temáticas y que 
éstas puedan ser abordadas por los futuros integrantes de la misma. 

Asimismo, se le hizo presente que, en su calidad de Coordinador de la Comisión de Género y 
Sexualidades, tenía la obligación de hacer entrega de los informes de gestión respectivos, los 
que sirven como insumo para la elaboración de las Memorias Anuales del Colegio, 
información cuya entrega, tal como se le informó anteriormente, no se registra en la Secretaría 
General del Colegio. 

Por lo tanto, se le solicitó la entrega a la brevedad de los antecedentes referidos, como 
también, las contraseñas de todas las redes sociales de la Comisión de Género y 
Sexualidades y el respaldo de la información contenida en la casilla de correo electrónico 
comisionetica@colegiopsicologos.cl que hizo ya que él estaba a cargo del Eje 3 Actualización 
Código de Ética, Estatutos y Reglamentos del Colegio. 

Con fecha 21 de agosto el colega Roselló envía correo electrónico respondiendo a la misiva 
que se le hizo llegar e indica que renuncia al Colegio, adjunta el respaldo de la casilla de la 
comisión de ética, no así de las contraseñas de las redes sociales. Se le responde que para 
presentar su renuncia debe formalizarla a través del documento establecido para ello por lo 
que hoy hace llegar el formulario de renuncia correspondiente. 

Por otro lado, luego de una reunión con dos colegas que señalan ser miembros de esa 
comisión y que tras la revisión de las actas y acuerdos de directorio nacional no se ha podido 
confirmar que haya habido una designación de ellos como miembros formales, señalaron 
haber enviado todos los informes anuales y otros. Se les indicó que en la Secretaría General 
no se recibió lo que ellos indicaron y se comprometieron a re enviar toda la información. A la 
fecha no se ha recibido nada. 

- Curso Violencia Institucional, Universidad de Valparaíso. Señala que recibió invitación para 
impartir este curso que se llevó a cabo hace dos semanas y su documentación con el 
Protocolo de Estambul. La certificación a quienes participaron del curso se dió por parte de la 
Universidad de Valparaíso y Colegio de Psicólogas y Psicólogos de Chile. 

3 
Sesión N°08 año 2024/ 26-08-2024 

mailto:comisionetica@colegiopsicologos.cl


 
 

 

- Federación de Colegios Profesionales. Señala que vienen elecciones y que no ha logrado 
asistir a las reuniones de ésta. Informa que se deben las cuotas de membresía. 

Ahora bien, tras el ordenamiento realizado en la sede se encontró documentación de la 
federación, pendones y otros. En alguna oportunidad la ex presidenta del Colegio, Isabel 
Puga, les brindó un espacio para guardar eso ya que no tienen sede física. 

Propone a los presentes que puede tomar contacto con la presidenta de la Federación, 
informarle que están sus cosas en el colegio para ver qué quieren hacer con ellos y ofrecerles 
una de las oficinas chicas del segundo piso en el Colegio para que la usen a cambio de la 
condonación de las cuotas adeudadas y en adelante lo que el Colegio debe pagar allí. Se 
discute el tema y se acuerda que si, que proceda con ese ofrecimiento. 

La Secretaria General Raquel Torres pide la palabra e informa que en la UNIACC se llevará a cabo 
una feria y tal vez sería interesante que el Colegio participara ya que es interesante por la mirada de 
vinculación con el medio pero territorial. Se compromete a ver el tema. 
 
La Tesorera General Marjorie Braniff pide la palabra e informa que se recibió una invitación de la 
Fundación Somos TAB con el objeto de participar como colaboradores, en una velatón que se llevará 
a cabo con motivo del Día Mundial para la Prevención del Suicidio, frente al Palacio de La Moneda. 
Se realizará en conjunto con distintas organizaciones y fundaciones el día 10 de septiembre la que 
tendrá dos enfoques:  
1. Conmemorar a quienes han fallecido por suicidio, mediante un acto pacífico, solemne y emotivo.  
2. Visibilizar la lucha por la salud mental en el país, para dar cuenta de las falencias que todavía 
existen con respecto a ella.  
 
 
Siendo las 20.40 horas ingresa a la reunión la Directora Nacional Mariella Norambuena Cid que se 
encontraba participando en la Charla Introductoria "Desafíos de la Ética para la Psicología Hoy" que 
organizó el eje de trabajo que ella coordina. 
 
 
 03. SITUACIÓN FINANCIERA 
 
La Tesorera General, Marjorie Braniff procede a compartir pantalla con registro de la situación 
financiera. 
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Indica que entre sueldos, honorarios y pago de cotizaciones e impuestos, éstos suman: $3.135.799.-, valor 
a considerar mensualmente. 
 
Otros gastos este mes: 

- luz $19.695 
- agua $7.880 
- alarma: $49.190 
- artículos de aseo y escritorio $147.490 
- alimentación jornada de trabajo $60.590 
- tarjeta Visa $121.064 (pago de intereses por deuda de arrastre) 

Señala que aún quedan deudas previsionales del personal, contribuciones y otros. 
 
La Tesorera General presenta ahora solicitudes especialidades de asociados y propone lo que sigue: 

a. Graciela Muzante, asociada hace 40 años, en condición de jubilada y actualmente con sus cuotas 
sociales al día. Vista la situación que expone, la propuesta es que pase a socia honoraria. 

b. Ana María Zlachevsky, asociada hace 50 años, tiene un año de deuda en cuotas sociales. Vista la 
situación que expone, la propuesta es que se le condone la deuda y pase a socia honoraria. 

c. Luis Emanuel Alvarez, tiene problemas de salud y está realizando los trámites para pensionarse 
por el Compin y pide una rebaja del 50%. Tras las atribuciones que tiene, aceptó la propuesta. 
Presenta este caso para ratificación. 

 
ACUERDO N°42/2024 
Se acuerda por unanimidad de los presentes aceptar las propuestas expuestas de las colegas 
Graciela Muzante y Ana María Zlachevsky. Se ratifica lo señalado por el colega Luis Emanuel 
Alvarez.  
 
Por otro lado, solicita autorización para enviar a las y los asociados una misiva en el que se informe la 
morosidad existente y solicitando donaciones de equipamiento informático (notebooks) en buen estado. 
 
ACUERDO N°43/2024 
Se acuerda por unanimidad de los presentes aceptar las propuesta de envío de comunicación 
a las y los asociados del Colegio solicitando donación de equipamiento informático 
consistente en notebooks.  
 
 
La Secretaria General Raquel Torres solicita sea visto a continuación el punto 5 de la tabla que le 
corresponde ya que tiene que retirarse pronto de la reunión.  
Se accede a la petición. 
 
 
05. INGRESO DE NUEVOS SOCIOS 
 
La Secretaria General Raquel Torres informa:  
 

a. Total colegiados al 26 de agosto de 2024: 1.208 (socios al día, morosos, honorarios, 
fundadores). 

 
b. Se han revisado los primeros 50 socios vigentes de la base de datos del Colegio en 

www.registrocivil.cl  y se tomó conocimiento del fallecimiento de: 
- RCP 24, Carlos Fuentes González, fallecido el 22-12-2023 
- RCP 39, Liana Mireya Ortíz Wolf, fallecida el 06-06-2024 
- RCP 125, Gaby Mlynarz Lewit, fallecida el 04-08-2024 
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c. Solicitudes de incorporación (cumplen todos los requisitos y han realizado el pago 
correspondiente):  

 
N° NOMBRE APELLIDO UNIVERSIDAD RESIDENCIA 
1 CONSTANZA BELEN MARTINEZ BARRIENTOS DE MAGALLANES PUNTA 

ARENAS 
2 ULISES RAMON AMORES CARRILLO EL ALBA SANTIAGO 
3 KRYSTALLE YHOANDREY PINZON PINZON BICENTENARIA DE ARAGUA, 

MARACAY, VENEZUELA 
SANTIAGO 

4 RICHARD GUILLERMO ESTANGA SISO YACAMBU, VENEZUELA SANTIAGO 
5 MACARENA ANDREA NUÑEZ OLIVARES DEL ALBA ANTOFAGASTA 
6 HUGO ANTONIO KRUGER DROGUETT DE LAS AMÉRICAS SANTIAGO 

 
ACUERDO N°44/2024 
Se acuerda por unanimidad de los presentes aprobar el ingreso como nuevos socios al 
Colegio de Psicólogos de Chile a los colegas identificados en la nómina presentada. 
 

d. Renuncias: en el mes de agosto se recepcionaron tres renuncias que se suman a los meses 
anteriores y que hacen un total de 21 a la fecha. 

 
RCP NOMBRE APELLIDO 
7133 LORETO ANAHI MUÑOZ ABREU 
7177 VICTORIA ANDREA AUSINAGA 
6887 MIGUEL ROSELLO PEÑALOZA 

 
e. Convenios. Informa que ya hay documentos listos para la firma de la Presidenta Nacional y 

llegó una Propuesta de colaboración entre Instituto Francés de Chile.  
 
 
04. INFORME DE ÁREAS    
       
Eje 4. Incidencia: Legislativa y en Políticas Públicas. La Secretaria General Raquel Torres toma la 
palabra y señala que ha tomado contacto con autoridades, con parlamentarios pero no ha logrado 
concretar reunión con ellos. Señala que ha estado gestionando reuniones en términos de salud 
mental, terapias afirmativas versus terapias reflexivas que había quedado pendiente. 
La Presidenta Nacional Francisca Pesse le indica a la Secretaria General de que hay que trabajar en 
una minuta para consensuar y colegiar una opinión respecto del Proyecto de Ley de Salud Mental. 
Señala que sabe que en la Cámara de Senadores están recibiendo a organizaciones por lo que 
habría que solicitar reunión a través de la plataforma Ley de Lobby.  
 
Siendo las 21.20 horas se retira de la reunión la Secretaria General Raquel Torres 
 
Eje 2. Especialidades. El Vicepresidente Freddy Sandoval informa que junto con la Directora 
Nacional Mariella Norambuena Cid han estado viendo el tema de la formación de supervisores. 
 
Sobre la certificación de especialidades, ya está operativo el proceso de recepción de documentación 
de los colegas para el área clínica y se está trabajando en ello. Se responden los correos electrónicos 
de consultas y envío de los requisitos correspondientes. 
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Indica que ahora viene la fase 3, el proceso de abrir otras áreas para la certificación.  Esta instancia 
requiere del contacto con las universidades y tal vez con aquellas personas que contribuyeron en los 
lineamientos técnicos de la CONAPC. 
 
De acuerdo al reglamento vigente de la certificación señala que por área debe haber un mínimo de 5 
personas para que funciones, por lo tanto, considerando las especialidades que se han visto, se 
requiere a 45 personas. Probablemente se tendrá que hacer una convocatoria abierta para ver a 
aquellos colegas que se quieran sumar en las distintas áreas. 
 
Como anexo, a parte del Eje 5, el Vicepresidente comparte pantalla y da a conocer una maqueta de lo 
que será la nueva página web del Colegio considerando el compromiso adquirido en la creación de 
ésta. 
Se procede a revisar la web. 
 
Eje 6. Extensión: comunidad de psicólogos, comunidad en general. El Director Nacional Marcelo 
Urra indica que hay que tomar una resolución con el pago de las membresías en las organizaciones 
internacionales en que el Colegio participa, siendo básicamente la IUPsyS, FIAP y ULAPSI. 
 
Un tema es la Asociación de Psicólogos de Nicaragua, a quienes le revocaron la personalidad 
jurídica, como a mil organizaciones más que parte aparentemente como una forma de persecución a 
las organizaciones de base por parte del gobierno de Nicaragua. 
 
Como Colegio se solicitó una reunión al dirigente de la asociación que estaba programada para hoy a 
las 17 horas. Recibió un audio y lo compartió en el chat del Directorio Nacional. El colega 
nicaragüense indica que para hoy le habían solicitado la entrega de toda la información de la 
organización como parte del cierre de ésta desde el punto de vista jurídico. Por eso no se pudo llevar 
a cabo la reunión, la que fue re agendada para el lunes próximo. 
 
Se discute el tema. 
 
Por otro lado, se han estado haciendo algunas gestiones. Una es por la coordinadora de Palestina, 
que la hizo Tania Melnick y ver la posibilidad de ofrecer acompañamiento a las personas que han 
estado en la primera línea. Hay una reunión programada para el miércoles. 
 
También con relación con Palestina, hay un nexo con la embajadora de Palestina en Chile para ver 
posibilidades de generar un tipo de intercambio con instituciones universitarias en Palestina.  
 
Se discute el tema.  
 
Eje 5. Formación: reactivar y establecer nuevas articulaciones con Universidades y centros de 
formación en el área. La Directora Nacional Mariella Norambuena Cid informa: 

- Se programaron 3 actividades gratuitas dictadas por tres miembros del Eje 5:  
● Charla Introductoria: SUPERVISIÓN CLÍNICA Y SU EFECTIVIDAD EN LA 

PSICOTERAPIA por Amira Juri con 96 inscritos y 26 participaciones 
● Charla Introductoria: "DESAFÍOS DE LA ÉTICA PARA LA PSICOLOGÍA HOY" por 

Juan Carlos Bussenius con 66 inscritos y 25 personas participantes 
● Charla Introductoria: "APROXIMACIÓN A LA NEURODIVERSIDAD: DESDE UNA 

PERSPECTIVA BIOPSICOSOCIAL" por Maribel López a realizarse el 3 de septiembre 
próximo. 
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- El colega Juan Carlos Bussenius dará 5 cursos sobre el tema de la ética y la colega Maribel 
López, en octubre próximo dará uno sobre TEA. 

 
- Considerando el alto interés que hubo en la charla de supervisión clínica dictada por la colega 

Amira Juri, señala que ha estado en conversaciones con el Vicepresidente Freddy Sandoval 
sobre la posible creación de un área de Supervisión Clínica en el departamento de 
especialidades. 

 
- Respecto de la socia morosa Verónica Garay dará el Curso Introductorio online: "LA 

SINGULARIDAD DEL DISCURSO ANALITICO EN LOS TIEMPOS QUE CORREN" el 7 de 
septiembre próximo y dos cursos más. Lo que se recaude en esta actividad irá para el pago de 
sus cuotas sociales. 

 
- En el caso de cursos, informa que se estableció que los valores para participar en ellos serán: 

Psicólog@s Colegiad@s $15.000.-, Psicólog@s Titulad@s no Colegiad@s $25.000.-, Psicólog@s 
Colegiad@s en mora $25.000.- y Egresados y Estudiantes de la carrera de último año 
(presentando certificado) $10.000.- 
 

- Respecto a solicitud realizada a las universidades sobre información para realizar un 
diagnóstico de la situación de la carrera de Psicología en Chile, las respuestas ya fueron 
enviadas a la Tesorera General para la correspondiente tabulación. Cabe destacar que aún 
quedan universidades que no han respondido, se insistirá telefónicamente, 

 
- Con relación a la denuncia en contra de “Tiktokero”, solicita al Abogado Humberto Ruíz que 

informe el estado de la causa. El señor Ruíz toma la palabra e indica que hoy compartió con el 
Directorio Nacional el borrador de la querella y solicita la revisión para poder presentarla la 
semana próxima. 

 
 También señala que envió al Directorio Nacional lo comprometido sobre la Ley Karin para la 
correspondiente revisión. 
 
La Tesorera General Marjorie Braniff le consulta al señor Ruíz sobre el estado de la demanda 
presentada por la ex funcionaria del Colegio Gina Núñez. Él informa que se presentaron 
objeciones y no fueron aceptadas por lo que el monto actualizado que el Colegio debe 
cancelar es de $7.839.613.- más $700.000.- que corresponde a costas personales. Con el 
valor total se debe ahora contactar a la Abogada de la señora Núñez a fin de definir el pago en 
cuotas. 
Se discute el tema. 

 
- Publicaciones del Instagram. Señala que hubo un aumento de seguidores en la cuenta del 

Colegio de 500 personas, se tienen hoy en día 14.300 seguidores. 
  
 
06. VARIOS 
 

- Jornada de trabajo del Directorio Nacional. La Presidenta Nacional Francisca Pesse 
recuerda a los presentes que el 8 de septiembre próximo se llevará a cabo esta jornada que 
tiene como finalidad trabajar en un documento para modificar los estatutos sociales del 
Colegio. 
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 Posterior a la jornada se llevará a cabo un live que se debe promocionar a fin que colegas 
puedan hacer consultas al directorio. La Directora Nacional Mariella Norambuena propone 
realizar un formulario para que puedan dejar allí las consultas que quieran que se respondan, 
propuesta que es aprobada por los presentes. 
 
Se discuten temas que probablemente consultarán en el live. 

 
- Proyecto de Ley de Salud Mental. El Vicepresidente Freddy Sandoval le consulta al Director 

Nacional Eduardo Riaño si puede apoyar en este tema a fin de lograr una postura institucional, 
quien responde que sí, que pueden contar con él por lo que en la semana tomarán contacto 
para ver el tema. 

 
El colega Riaño señala que el tema que le interesa principalmente y en que ha trabajado es 
APS (Atención Primaria de la Salud). Se conversa esto entre los presentes y se acuerda que 
él puede entregar insumos sobre APS a la Directora Nacional Mariella Norambuena para 
incluir en las publicaciones de las redes sociales. 

 
 

Siendo las 22.28 hrs. se da por finalizada la reunión. 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ps. FRANCISCA PESSE HERMOSILLA 
Presidenta Nacional 

 Ps. RAQUEL TORRES GUERRERO 
Secretaria General  
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